

## Notas de Prensa

## El Consejo de Administración acepta la renuncia del consejero director general Walter de Luna

29/01/2014



El Consejo de Adminis

de Sareb ha aceptado hoy la renuncia de Walter de Luna como consejero de la sociedad. El hasta ahora director general ha cesado también en su puesto como directivo de la entidad

La presidente, Belén Romana, y el resto de los miembros del Consejo han agradecido a Walter de Luna el trabajo realizado en el último año, que ha estado marcado por la puesta en marcha de la compañía y el inicio de su actividad comercial.

Volver